

églises. L'église est à un tournant, mouvements plus ciblés; JMJ, etc.
Comment le NON à l'église peut-il devenir un OUI ?
2 mouvements: église molle, église « radicale ».

La plus grande proportion de catholiques en France est dans les 18-30 ans: ils ont besoin de se retrouver. La réalité de la ruralité est là; n'oublions pas que la ruralité a semé!

Comment maintenir une église vivante? Célébrations de la Parole car moins de prêtres, veillées de chants comme à Chancey, catéchèse de jeunes parents, creuset pour tous, laisser la place, faire sortir les semeurs, les initiatives se heurtent à des freins.

Sans oublier les bases comme la résurrection et la prière... où notre évêque apporta son grain de sel et son expérience.

En fin de journée, nous expérimentons des lieux d'églises avec différents ateliers: prier avec les enfants, Hospitaliers à Lourdes, le Secours Catholique, le Diaconat, liturgie des Heures, les JMJ...



Florilèges:

- « L'église bouge doucement mais sûrement, riche de différences elle se réinvente ».
- « L'importance de la prière qui irrigue toute la vie ».
- « La question du pardon ».
- « Réveillons-nous », « ouvrons-nous », « acceptons nos différences », « faire des réunions sur l'Évangile de type Tupperware », « vivre en communauté par et avec le Christ », « laisser les jeunes, être jeunes », « ayons confiance, espérons... », « l'essentiel est de toujours revenir à Jésus et de l'aimer », « il est important de prier tous les jours, plusieurs fois par jour »...